

36 mil personas se han vacunado contra la influenza y Covid-19

Autoridades insisten en el llamado a las personas de los grupos de riesgo a seguir inoculándose.

Redacción / Fabiola Vega M.
La Estrella

Más de 36 mil personas a nivel regional se han vacunado contra la influenza y el Covid-19 según informó la Seremi de Salud desde que inició la campaña de inoculación a la población de riesgo en el país el pasado 1 de marzo.

Sin embargo, las autoridades siguen reforzando el llamado para que las personas se vacunen y así evitar que hayan altas cifras de personas enfermas de Covid-19 e Influenza durante este invierno.

En relación a la comuna de Antofagasta, son 200 mil las personas que deben vacunarse en el marco de la campaña de inmunización 2025 y hasta la fecha lo han hecho poco más de 20 mil usuarios.

Es así que dentro de este llamado, las autoridades regionales y comunales también se vacunaron contra la Influenza y el Covid-19 para incentivar a la población a hacerlo.

“Como estamos recién en marzo y todavía hace calor, la gente cree que no



HACEN LLAMADO A LAS PERSONAS DE GRUPOS DE RIESGOS A VACUNARSE.

se va a resfriar, pero es importante vacunarse ahora para que cuando llegue el frío, ya estemos inmunizados. Tenemos los ocho Cefam de la comuna disponibles para la vacunación, no solo de lunes a viernes, sino también los sábados en la mañana desde las 8.30 hasta las 13.30

horas”, explicó el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic.

En tanto, la delegada presidencial regional, Karen Behrens, señaló que “es importante, porque el año pasado por una importantísima y exitosa campaña, en que logramos motivar a la gente en la casa, se

redujo sobre un 80% las hospitalizaciones y a lo largo del país no tuvimos que lamentar el fallecimiento de ninguno de nuestros bebés”.

En cuanto a cifras a nivel regional, la autoridad indicó que “vamos sobre 35 mil personas vacunadas en la región, esto es el

10%, parece mucho, pero es el 10%, así que vengan, acá está todo dispuesto gracias a toda la red además de consultorios, de CESFAM, de SAR, están disponibles, acá todo el mundo está muy dispuesto, yo acabo de vacunarme, no duele nada y los beneficios son enormes”.

VACUNACIÓN

Sobre cómo ha ido la campaña de vacunación, el seremi de Salud, Alberto Godoy, indicó que están conformes por cómo se ha desarrollado hasta ahora el proceso.

“La ciudadanía, en especial los grupos de riesgo han escuchado el llamado a proteger su salud, no obstante, es urgente que quienes aún no se vacunan acudan a la brevedad a los consultorios de la atención primaria o a los hospitales comunitarios de la región para recibir sus dosis y así llegar protegidos al invierno”, expresó.

Algunos usuarios que fueron inoculados expresaron la importancia de estar preparados para el invierno.

Leonor Vera fue una de las inoculados y señaló que “quiero estar preparada para hacer gimnasia, ir a la playa, tener mejor salud. Me vacuno todos los años en la fecha que corresponde y espero que todos vengan a vacunarse porque es rápido”.